

"Healthcare Resilience, Climate Crisis and Protecting Neglected Poorest" SEMINAR



#HealthcareResilience #ClimateCrisis #ProtectingPoorest
20 Desember 2023 | 08.00 - 15.30 WIB

A. LATAR BELAKANG

Perubahan iklim bukanlah hanya masalah lingkungan; ini merupakan krisis kesehatan yang berdampak pada individu dan masyarakat di seluruh dunia. Akibat dari perubahan iklim, termasuk kenaikan suhu, kenaikan permukaan laut, dan peristiwa cuaca ekstrem, memiliki implikasi yang sangat besar bagi kesehatan manusia. Perubahan-perubahan ini berkontribusi pada peningkatan risiko penyakit akibat panas, penyebaran penyakit menular, kerawanan pangan dan air, serta masalah pernapasan akibat memburuknya kualitas udara. Negara yang paling rentan adalah negara-negara berpenghasilan rendah dan menengah dengan sumber daya dan infrastruktur yang terbatas untuk mengatasi dampak kesehatan dari perubahan iklim. Urgensi untuk mengatasi krisis ini terletak pada kesadaran bahwa kesejahteraan dan kelangsungan hidup manusia terkait erat dengan kesehatan bumi kita.

Dalam konteks Indonesia, negara yang sangat rentan terhadap risiko iklim, dampak perubahan iklim terhadap kesehatan sudah terlihat. Kenaikan permukaan laut, panas yang ekstrem dan polusi udara yang meningkat menimbulkan tantangan yang signifikan bagi kesejahteraan penduduk. Penyebab stres di lingkungan ini dapat mengakibatkan berbagai masalah kesehatan, mulai dari malnutrisi dan penyakit pernapasan hingga pengungsian dan peningkatan kerentanan sosial.

Ketergantungan terhadap pembangkit listrik batubara, kegiatan industri, pembakaran biomasa, dan penggunaan bahan bakar fosil memperburuk polusi udara yang semakin membebani kesehatan masyarakat, khususnya di daerah perkotaan. Tantangan lingkungan dan kesehatan yang saling terkait ini memberikan tekanan yang sangat besar pada sistem kesehatan Indonesia, yang mendesak kebutuhan untuk segera ditindaklanjuti..

Menyadari urgensi dan hubungan intrinsik antara perubahan iklim, kesehatan manusia dan keberlanjutan lingkungan, **Indonesian Health Promoting Hospitals Network (IHPH-Net)** memelopori integrasi para tenaga ahli kesehatan ke dalam wacana iklim melalui **KEBUMI - Kesehatan untuk Bumi** dengan dukungan dari **Health Care Without Harm Southeast Asia (HCWH-SEA)**, inisiatif ini bertujuan untuk membangun aliansi para tenaga ahli kesehatan yang diberdayakan untuk mendorong dan memperjuangkan isu-isu keadilan iklim, pemerataan kesehatan, ketahanan dan pemulihan kesehatan di Indonesia secara efektif. Dengan memberdayakan para tenaga ahli kesehatan, secara tidak langsung dapat meningkatkan partisipasi dari fasilitas kesehatan, pasien dan keluarga, kolega sejawat, media dan pembuat kebijakan di semua tingkatan untuk memimpin jalan menuju lingkungan yang sehat dan menyehatkan.

B. TUJUAN

Adapun tujuan utama dari Seminar "*Healthcare Resilience, Climate Crisis and Protecting Neglected Poorest*" adalah:

- Membangun jaringan kerjasama antar profesional dan akademisi di bidang kesehatan dari berbagai macam latar belakang dalam membangun kolaborasi positif di bidang kesehatan dan lingkungan.

KEBUMI – Healthcare Resilience, Climate Crisis and Protecting Neglected Poorest SEMINAR

- Mendorong munculnya ide-ide positif dan inisiasi aksi partisipatif dari kalangan tenaga kesehatan di Indonesia, membangkitkan semangat dan memotivasi keikutsertaan secara aktif untuk mengatasi tantangan iklim dan kesehatan.

C. SASARAN AUDIENS

Sasaran audiens dalam Seminar "*Healthcare Resilience, Climate Crisis and Protecting Neglected Poorest*" ini terdiri dari para tenaga ahli kesehatan, asosiasi medis, institusi akademik, organisasi lingkungan, pembuat kebijakan dan para pemimpin global. Proyek ini bertujuan untuk mengembangkan kolaborasi di berbagai *stakeholders* untuk meningkatkan pemahaman iklim dan kesehatan, mendorong aksi kolaboratif, dan pelayanan kesehatan yang berkelanjutan di Indonesia. Target jumlah audiens adalah 100 orang peserta.

Seminar "*Healthcare Resilience, Climate Crisis and Protecting Neglected Poorest*" ini juga akan mengundang perwakilan dari Rumah Sakit, Fasilitas Pelayanan Kesehatan & Perwakilan Akademisi di Wilayah Jawa Barat.

D. WAKTU DAN TEMPAT

Seminar "*Healthcare Resilience, Climate Crisis and Protecting Neglected Poorest*" - akan diselenggarakan pada:

- Hari/Tanggal : Rabu, 20 Desember 2023
- Waktu : 08.00 - 15.30 WIB
- Tempat : Auditorium KH. Ahmad Dahlan Universitas Muhammadiyah Bandung

E. AGENDA

Waktu (WIB)	Kegiatan/Topik	Keterangan
08.00-08.30	Registrasi/ Pendaftaran Pemutaran Video Edukasi <i>Climate Health</i>	
08.30-09.00	Pemutaran Lagu Indonesia Raya Pemutaran Mars Muhammadiyah Pembukaan / Opening Remarks Ketua Pelaksana (3") - Budi Sadarman, S.E., M.M. Ketua MPKU Muhammadiyah Jabar (3") Ketua Pimpinan Wilayah Muhammadiyah Jabar (10") HCWH Director - Sir Ramon san Pascual (Video Rec.)	
09.00-09.20	Keynote Speech - "Merawat Insan, Merawat Semesta" "Memutus Kesengsaraan Umat Melalui Pelayanan Kesehatan yang Sadar Iklim "	Rektor Universitas Muhammadiyah Bandung
SEMINAR SESI 1 Moderator : Novi Nur Fatmawati, S.KOM		
09.20-09.50	Health Sustainability , Climate Crisis & Circular Economy - Introductions "Dampak Kesehatan dari Perubahan Iklim dan Kontribusi Kesehatan Terhadap Perubahan Iklim"	Dr. Raynaldy Budhy Prabowo, MM KEBUMI
09.50-10.20	Introduction to Climate Check-Up Toolkit for Green Hospital "Penerapan <i>Climate Check-Up Toolkit</i> dalam identifikasi Emisi Karbon Rumah Sakit"	Yuyun Yulianti, SKM, MARS. GGHH National Trainer

KEBUMI – Healthcare Resilience, Climate Crisis and Protecting Neglected Poorest SEMINAR

Waktu (WIB)	Kegiatan/Topik	Keterangan
10.20-10.50	Membangun Ketahanan Dua Sisi AUMKES di Era Turbulensi	Dr. Suherman, MKM IHPH Net
10.50-11.20	Membangun Pelayanan Kesehatan yang Sadar Iklim melalui Pendekatan Organisasi “Potensi Organisasi dan Persyarikatan dalam membangun kesadaran kolektif untuk pelayanan kesehatan berkelanjutan”	Dr. Dra. Emma Rachmawati, M.Kes Wakil Ketua Majelis Pembina Kesehatan Umum (MPKU) PP Muhammadiyah.
11.20-11.50	Diskusi	<i>Gimmick</i>
11.50-12.45	ISHOMA (Istirahat, Sholat dan Makan Siang)	
SEMINAR SESI 2 Moderator : Yeni Andriyani, S.S, M.Pd		
12.45-13.15	<i>The Climate Change Policy and Sustainable Environment in Indonesia</i> “Membangun Sektor Pangan Berkelanjutan dan Ketahanan Iklim Indonesia: Inovasi Sistem Informasi Cerdas Agribisnis”	Dr. Armi Susandi, M.T <i>Bandung Institute of Technology</i>
13.15-13.25	Serah Terima Wakaf Manfaat Aplikasi SICA Sambutan Majelis Wakaf Muhammadiyah Pusat (5”)	Dr. Armi Susandi, M.T <i>Bandung Institute of Technology</i>
13.25-13.55	<i>Social and Governance AUMKes Muhammadiyah Jawa Barat</i> “Komitmen Pelayanan Kesehatan Untuk Masyarakat Marjinal” (Dampak Perubahan Iklim Terhadap Populasi Rentan: Perempuan, Anak-anak	
13.55-14.25	<i>The Emergency of Green Management and Sustainability Performance for Public Health Sector</i>	Dr. Helin Garlinia Yudawisastra, S.E., M.Si Dosen Universitas Muhammadiyah Bandung
14.25-14.55	<i>Sharing Session</i>	Tsabita Sekarlintang Rantawi, S.Hub.Int Umat Untuk Semesta
14.55-15.25	DISKUSI	<i>Gimmick</i>
15.25-15.45	Penutupan Kegiatan <i>Closing Statement</i> Dokumentasi	<i>Door Prize</i> <i>Gimmick</i>

F. INFORMASI KONTAK

Kami menerima setiap informasi, pertanyaan atau peluang kemitraan terkait kegiatan ini. Untuk informasi lebih lanjut atau untuk membicarakan peluang kerjasama, silahkan menghubungi kami di adm.kebumi@gmail.com dan laman instagram kami melalui [@mediakebumi](https://www.instagram.com/mediakebumi).



MAJELIS PEMBINAAN KESEHATAN UMUM PIMPINAN WILAYAH MUHAMMADIYAH JAWA BARAT

Jl. Sancang No. 6 Bandung. 40262 Tlp. (022) 7301329 Fax. (022) 87352752
Email. mpku.pwmjabar@gmail.com

Nomor : 13/II.6/H/2023
Lampiran : TOR
Perihal : **Permohonan menjadi Narasumber**

Bandung, 28 Jumadil Awal 1445 H.
12 Desember 2023 M.

Kepada Yth.
Dr. Dra. Emma Rachmawati, M.Kes
di
Tempat

Assalamu'alaikum Wr. Wbr.

Ba'da salam, semoga Allah SWT senantiasa melimpahkan taufik dan hidayah-Nya kepada kita semua dalam menjalankan amanah yang diemban. Aamiin.

Sehubungan dengan rencana Program "**Healthcare Resilience, Climate Crisis and Protecting Neglected Poorest**" **Seminar dan Launching MPKU Jawa Barat**, yang akan dilaksanakan pada:

Hari/ Tanggal : Rabu, 20 Desember 2023/ 07 Jumadil Akhir 1445 H
Waktu : Pukul 08.00 s.d. selesai
Tempat : Auditorium Ahmad Dahlan, UMBdg
Jl. Soekarno Hatta No. 752 Bandung

maka kami MPKU PWM Jawa Barat memohon kepada Ibu untuk menjadi narasumber dalam acara ini dengan **Membangun Pelayanan Kesehatan yang Sadar Iklim melalui Pendekatan Organisasi** "Potensi Organisasi dan Persyarikatan dalam Membangun Kesadaran Kolektif untuk Pelayanan Kesehatan Berkelanjutan".

Demikian permohonan ini kami sampaikan. Atas perhatian Ibu, kami ucapkan terimakasih.

Nashrun Minallahi wa-fathun Qarib.

Wassalamu'alaikum Wr. Wbr.


**MAJELIS PEMBINAAN KESEHATAN UMUM
PWM JAWA BARAT**

Ketua,


dr. Suherman, MKM.
NBM. 1489 414

Sekretaris,




M. Lukmanul Hakim, M.Ag.
NBM. 976 449

